



つくばみらい市 教育委員会委員長
教育長

中島 正志 様
石塚 真典 様

平成28年5月11日

(仮称) 富士見ヶ丘小学校の学区に関する要望書

紫峰ヶ丘1丁目 地区委員長
紫峰ヶ丘2丁目 地区委員長
紫峰ヶ丘3丁目 地区委員長
紫峰ヶ丘4丁目 地区委員長
紫峰ヶ丘5丁目 地区委員長



私たちみらい平地区の住民は、(仮称) 富士見ヶ丘小学校が平成30年4月に開校予定であることを大変うれしく思っており、1日も早い開校を待ち望んでおります。また、開校に伴う様々な準備においてのご尽力を賜り、感謝申し上げます。

昨年のつくばみらい市立小学校の統廃合に関する説明会において、「(仮称) 富士見ヶ丘小学校の学区について」の構想案が示されました。それによると、みらい平を斜めに分断している「常磐道」を境にして学区を割る構想でした。この構想がそのまま決定してしまうと、再度、紫峰ヶ丘が二分されてしまいます。平成24年度には、南北の道路を境に東西(福岡小と十和小)に二分されました。このことで、紫峰ヶ丘地域のコミュニティ、子ども達や保護者のコミュニティも分断されてしまいました。まちづくりの観点からも、「行政区」を分割して学区を設定することは、まちの発展を阻害する要因となり、何度も転校をする子ども達を見ていると、このような決定方法を受け入れることが出来ません。

のことから、私たちは下記に記したことを要望するために、署名をもって提出いたします。

- 行政区(紫峰ヶ丘地区)を分割した区割りをする際は、地区住民の同意を得ること。
- 行政区(紫峰ヶ丘地区)の学区を決定する場合は、当該行政区(紫峰ヶ丘地区)については、小・中学校ともに「選択学区」とする。

氏 名	住 所
[REDACTED]	[REDACTED]
[REDACTED]	[REDACTED]
[REDACTED]	[REDACTED]
[REDACTED]	[REDACTED]